

Fecha: 04-03-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Detectan ranitas de Darwin a metros del lago Llanquihue

Pág. : 8
Cm2: 141,1
VPE: \$ 775.716

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Detectan ranitas de Darwin a metros del lago Llanquihue

68 diminutas ranitas de Darwin fueron detectadas en el Parque Nacional Vicente Pérez Rosales, a metros del lago Llanquihue, en la Región de Los Lagos, lugar que en sus 99 años de existencia jamás reportó contar con estos anfibios que miden no más de tres centímetros de longitud. El minúsculo anfibio es una especie endémica de los bosques templados de Chile y Argentina. Su vida, en tanto, se caracteriza por un singular método de crianza: el macho ranita cría a los renacuajos dentro de su saco vocal hasta que realizan la metamorfosis y son liberados por su padre, quien los tira a la tierra cuando miden medio centímetro. Según la Corporación Nacional Forestal (Conaf) el hallazgo ocurrió gracias a un intenso trabajo de búsqueda realizado por guardaparques y la ONG Ranita de Darwin.



CONAF